



## Syncope précédée de prodromes d'allure vagale

Au vu de la littérature récente, une syncope précédée de prodrome chez l'enfant ou l'adolescent est souvent associée à un syndrome vagal. Le diagnostic de la syncope vagale est clinique. En cas de doute vous pouvez demander un ECG à distance de l'événement.

Si votre patient présente des syncopes d'allure vagale qui sont peu fréquentes et sans répercussion sur sa qualité de vie, une consultation en cardiologie n'est pas nécessaire.

Si les syncopes sont fréquentes, atypiques ou avec une anomalie ECG, merci de nous le préciser afin que nous puissions programmer une consultation pour votre patient.

Si toutefois vous aviez une inquiétude plus spécifique le concernant, ou que le dépistage des parents est impossible, merci de renvoyer une demande précisant les éléments cliniques ou para cliniques qui vous inquiètent afin que nous puissions éventuellement donner des suites.

Nous vous remercions de votre collaboration.



## Syncope Preceded by Vagal-Like Prodromes

According to recent literature, a syncope preceded by prodromes in children or adolescents is often associated with a vagal syndrome. The diagnosis of vagal syncope is clinical. In case of doubt, you can request an ECG at a distance from the event.

If your patient experiences infrequent vagal-like syncopes without repercussions on his quality of life, a consultation in cardiology is not necessary.

If the syncopes are frequent, atypical, or with an abnormal ECG, please specify so that we can schedule a consultation for your patient.

If, however, you have specific concerns or if parental screening is impossible, please resubmit a request specifying the clinical information so that we can potentially follow up.

Thank you in advance for your collaboration.